



## 富士河口湖町で42年 整骨院が地元へ根付くまで

### 井出整骨院

- ☑ 院長…井出正治(協同組山梨県柔道整復師会理事長)
- ☑ 業種…施術業(柔道整復師)
- ☑ 所在地…南都留郡富士河口湖町船津 3636-1
- ☑ 開業…昭和58年9月



担当:河野

柔道整復師という国家資格は、骨折・脱臼・捻挫・打撲・挫傷などの損傷に対し手術や投薬を行わず、手技により整復・固定・後療等の治療を行う専門家です。かつては「ほねつぎ」とも呼ばれていました。柔道整復術は外科治療と異なり、自然治癒力を活かした治療を行うため患者さんへの負担が少なく回復が早いという特徴があります。

当院は富士河口湖町にある外来診療(9~12時及び15~19時)と往診(13~15時)を行う整骨院です。私は国家資格取得後、3年間の整骨院勤務と7年間の病院勤務を経て、42年前に開業しました。開業当時、この町には整骨院が少なく、柔道整復師による施術が保険適用されることを知らない方も多くいました。開業初日の患者数は13人でしたが、1か月後は5~6倍に増え、地域に柔道整復師、整骨院の存在が広まってきました。今では当院は多くの顔なじみの患者さんに支えられています。初診の患者さんを大切にすることも心掛け、「何かあったらまたここで診てもらいたい」と思っただけのよう精一杯治療をしています。

開業当初から私が変わらず大切にしているこ

とは「奉仕の心」で患者さんに向き合い、最善の治療を考えることです。その中では、時に患者さんを“手放す”という判断も重要になります。怪我の程度や患者さんの様子を診て、病院にかかる方が適切だと判断した場合はすぐに医師と連携を取り病院を紹介するなど、7年間の病院勤務経験で得た医療の知識や医師との繋がりを活かして、患者さんにとってベストな治療ができる選択をしています。そのために日頃から学会等に参加して情報収集や研究に励み、また、必要となしにスムーズな連携が取れるよう医師との関係づくりを大事にしています。

当院はこれからの地元の方や患者さんにとって、どんなことでも気軽に相談に行ける場所であり続けたいです。

